

Carnac (famille disparue au début du XIV^e siècle)

Le 13 juin 1393, Jean de Carnac rend aveu au duc pour l'« herbregement » de Trémelu, 6 journaux de terre, 6 hommées de pré et 4 œillets de saline (Arch. dép. Loire-Atlantique, B 1460).

Jeanne de Carnac, fille et héritière de Jeanne de Carnac, veuve de Pierre de « Boissière » (Bouexière ?) épouse Pierre de Béac. Cette dernière décède le 13 juin 1413 et, le 18 juillet suivant, Pierre de Béac présente au duc un minu de rachat où figure Trémelu (*ibid.*, B 1460 ; *ibid.*, B 1526, f° 2580 v°).

Les Carnac sont, par ailleurs, présents au Croisic mais ils ne sont pas nobles.

Alain GALLICE

GALLICE Alain, « Carnac », *Société des Amis de Guérande, Archives partagées, Dictionnaire des feudataires*, mis en ligne le 1^{er} mars 2024